

Presseinformation

Sparkassen-Card bleibt in vollem Umfang gültig

Bottrop, 30. Juni 2023



Aktuell ist die Sparkassen-Card der Sparkasse Bottrop mit dem nationalen Bezahlverfahren girocard und
dem zusätzlichen Zahlverfahren "Maestro" für den Auslandseinsatz ausgestattet. Ab sofort gibt die Sparkasse
keine neuen Karten mit dem "Maestro"-Verfahren mehr
aus. Für die Kundinnen und Kunden ändert sich dadurch
beim Bezahlen im Alltag praktisch nichts. Die girocardFunktion – auf der Sparkassen-Card erkennbar an dem
blauen Logo mit dem PIN-Eingabefeld und dem Schriftzug "girocard" – bleibt in vollem Umfang einsatzfähig.

Nahezu überall in Deutschland, wo Kartenzahlungen akzeptiert werden, können Karteninhaber mit dem girocard-System auf ihrer Sparkassen-Card bezahlen. An mehr als einer Million Kassen sind sie damit jederzeit zahlungsfähig. Außerdem können sie mit der girocard an jedem Geldautomaten im Land Bargeld holen – an allen Sparkassen-Geldautomaten natürlich kostenlos.

Die girocard ist das beliebteste und am meisten verbreitete bargeldlose Zahlungsmittel in Deutschland. Das girocard-System hat schon vor vielen Jahren das "electronic cash"-System abgelöst, dass viele Verbraucher von früher vielleicht noch von der damaligen "ec-Karte" kennen. Nur das "Maestro"-Zahlverfahren wird auf neuen Sparkassen-Cardsnicht mehr enthalten sein.

"Maestro" – auf der Sparkassen-Card erkennbar an den rot-blauen Kugeln direkt links neben dem girocard-Logo – ist ein Zahlverfahren des Kreditkarten-Unternehmens Mastercard. Es ermöglicht bislang auch im Ausland – im Urlaub oder auf Geschäftsreise - mit der deutschen Sparkassen-Card in Geschäften zu bezahlen oder an Geldautomaten Bargeld zu ziehen.

Die gute Nachricht: Die Maestro-Funktion auf der Sparkassen-Card, die Kundinnen und Kunden aktuell im Portemonnaie haben, können sie solange weiter nutzen, wie ihre Karte gültig ist. Lautet das Gültigkeitsdatum der Sparkassen-Card zum Beispiel "12/2024", können sie mit Maestro noch bis Ende Dezember 2024 im Ausland bezahlen oder Geld abheben. Lautet es "12/2027", dann geht es noch bis Ende Dezember 2027. Das Gültigkeitsdatum ihrer Sparkassen-Card finden die Karteninhaber auf der

Karten-Vorderseite unten rechts.

Die neue Sparkassen-Card kommt automatisch

Um eine neue Sparkassen-Card im Zuge des normalen Kartentauschs zu bekommen, müssen die Kundinnen und Kunden selbst nichts tun. Sie erhalten von der Sparkasse Bottrop vor Ablauf des Gültigkeitsdatums der bestehenden Karte automatisch ihre neue Sparkassen-Card zugesandt, die sie sofort einsetzen können.

Die neue Karte enthält dann auch das neue Zahlverfahren DEBIT MASTERCARD, erkennbar an den rot-gelben Kugeln, für den internationalen Einsatz. Es erweitert die Einsatzmöglichkeiten und macht die Sparkassen-Card für die Kundinnen und Kunden noch leistungsstärker. Sie können die Sparkassen-Card an deutlich mehr weltweiten Akzeptanzstellen einsetzen und erstmals auch für den Einkauf im E-Commerce nutzen, in Online-Shops oder in Apps.

Wenn Kundinnen und Kunden ihre Sparkassen-Card in der App "Mobiles Bezahlen" oder in Apple Pay digitalisiert haben, bleibt diese beim Umtausch ebenfalls erhalten. Die digitale Sparkassen-Card wird ganz automatisch um die neue digitale DEBIT MASTERCARD -Funktion erweitert. Auch hier müssen die Kundinnen und Kunden nichts tun. Sie können dann auch im Ausland mobil bezahlen.

Für weitere Informationen oder Fragen: Andreas Pyrchalla, Sparkasse Bottrop, Pferdemarkt 8, 46236 Bottrop **Telefon**: 02041 104-1733 - **EMail**: andreas.pyrchalla@sparkasse-bottrop.de

